
 

 

   

10月 29日（金）「柚木農園(駒ヶ根市中沢)」

様からの依頼で、キウイフルーツの収穫作業

を行いました。昨年に続いて、2回目の参加と

なりました。 

作業としてはキウイフルーツをすべて収穫し

て、コンテナを 8割位にします。そして、軽トラ

ックまで一輪車を使用して運搬します。小田原

さんはコンテナ 2個を積んで運搬しましたが、

操縦は慣れたもの…。「重かったけれど、頑張

った」と話していました。 

また、11月 10日(水)「農事組合法人なかざ

わ(駒ヶ根市中沢)」様からの依頼で、柿の収穫

作業に参加しました。 

手を伸ばして届く範囲(地上 2m位)の柿を

収穫しましたが、圃場は傾斜があり大変な場

面も…。時折、強風が吹き抜ける中、見事に

色づいた柿をたくさん収穫しました。 

 

 

  

 

秋の収穫作業行われる！        
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10月 26日(火)から 28日(木)にかけてサツマイ

モの収穫を行いました。長く伸びた蔓を取り払い、

シャベルやフォークを使用して収穫を行いました。 

6月 2日(水)にベニハルカの苗を植え付けてか

ら 145日。1株で 5本位まとまってちょうどよいサ

イズのものもありましたが、中には巨大サイズのも

のもあり、大変驚きました。 

収穫作業に参加した中島さんは「楽しかった。大

きいサツマイモが出来て、よかった」と嬉しそうに話

していました。 



 

             

             

   

 

 

 

中沢地区文化祭開催される 

   11月 6日(土)・7日(日)中沢公民館で中沢地区文化 

祭が開催されました。 

伊南桜木園は初めて参加しましたが、さしみこんにゃ 

くやアップルパイなどが大好評で、短時間で完売となり 

ました。参加した加藤さんは、「パイをたくさん買ってくれ 

てよかった。こんにゃくが売れるか少し心配したが、全部 

終わって嬉しかった」と話していました。 

   当日は天候にも恵まれて、参加者は 600人を超えた 

そうです(主催者発表) 

インフルエンザ予防接種行われる 

 

 

 

 
                   

                                             
                                             

                                             

 

 

 

 

                                            編集後記 

                                            サンタクロースの足音が遠くから聞こえてくる 

                                            季節となりました。しかし、近年はホワイトクリ

スマスになることが少なく、サンタさんも苦労

しているとか・・・。 

                                            さて、時間の流れは本当に早いもので、２０２１    

                                             年も残り 1カ月となりました。1年の締め

くくりとなりますが、健康で笑顔で終わり

たいものです(N)                         

・12月 6日(月) 伊那市社会福祉協議会販売会 

・12月 9日(木) 昼食会(オニオンズ様)                   

・12月 10日(金) 障害者週間販売会                         

・12月 17日(金) クリスマス会 

・12月 24日(金) 「月刊かみいな」ポスティング            

・12月 28日(火) 年末大掃除 

・12月 29日(水)から 年末年始休み 

1月 3日（月）まで 

 

 

 

12月のスケジュール  
 

11月 8日(月)午後 2時 20分からインフルエンザの

予防接種が行われ、約 40名が参加しました。 

昨年に引き続き、須田医院の須田先生が来園。極め

て短時間で、スムーズに行われました。 

北原園長は、「引き続き手洗いやうがい、消毒、換気

など感染症対策を継続していきたい」と話していました。 

 

10 月 27 日(水)から片桐宏美さんが新しく仲間入り

しました。 

片桐さんは週 3回の利用でスタートしました。どうぞ

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 


